



しろやまぶき

平成28年度

学校便り

NO. 3



「時間を大切にしよう」について ～集団生活における基本～

草間台小学校では、生活目標に「時間を大切にしよう」を月目標に決め、取り組んでいます。具体的視点として「時間を守って活動しよう」「黙って素早く集合しよう」とか学校生活を見直しながら、「時間」に関係のある事柄を取り上げ、指導しています。時間を大切にすることは、集団生活をする上で最も基本的なことであり、大切なことです。生活目標にふれ、子ども達には次のようなことをお話ししていきたいと思ひます。ご家庭でもおりにふれてご指導いただけたらと思ひます。

〈時計を見て行動し、時間を守ろう〉

草間台小学校では、チャイムの合図がありません。各学級で時計を見て、自らが行動できるようにしているからです。時計の学習がまだの学年では、担任の先生と時計の目安を決めています。お互いに時間を守って行動できると、その時間を有効に使うことができます。時間はお金や品物のように直接目に見えるものではありません。ですから、大勢の人を待たせて、その人の時間を空費させても迷惑をかけていることになかなか気づきません。知らないうちに大切な友情や信頼関係をなくしてしまうことにもなります。大人になっても「時間を守ること」は大切なことですね。

〈生活のリズムを守ろう〉

このことは、家庭との連携が重要になります。しっかり睡眠がとれていないと常に脳が眠っている状態にあり、学校で勉強するとき、いつも頭がさえない状態にあると学習内容が身につけません。「早寝・早起き」の生活リズムをきちんと作ることも、自分の時間を大切にすることになります。これは、一生に渡って大切なことと考えます。

〈時間を上手に使おう〉

1日は24時間です。時間は平等に一人一人に24時間あります。この24時間を毎日どのように活用するかによってその人の一生が決まるといふことです。「時は金なり」といふ諺もあります。立派な仕事をする人は自分の時間を大切にするとともに、他の人の時間も大切にしていると思ひます。

むし歯の、口の中の健康を考えよう!

今年度、本校で行われた歯科検診の結果では、むし歯の罹患率が昨年度に比べて高く、歯や口の中の健康指導について徹底していく必要を感じました。

そこで、「健康も楽しい食事もいい歯から」という標語のもとに6月4日から6月10日の1週間を歯と口の健康週間とし、学校では個々の歯みがき指導を徹底し「きらきらブラッシングカード」を使って家庭での歯みがき励行、かみかみDay、おやつがんばるDayについてもお願いすることにしました。

また、6月3日には、新見市の保健師、安達さん、藤井さんに来校していただき、1～4年生の歯と口の健康について指導していただきました。草間地区と豊永地区の愛育委員さんである堀江さん、桜さんにもお手伝いいただき、改めて歯や口の健康について正しい知識を得る学習ができました。5～6年生は昨年度と同様に、学童歯みがき大会にインターネットを通して参加し、歯と口の健康教室で学びました。正しい知識を学んでも、実際に歯みがきの励行、歯・口の健康を考えたい食事、生活習慣は家庭で担う所が多いと思ひます。親子で歯みがきを行ったり、食事を通して家族の健康を考えたり、忙しい日々も子ども達のよりよい成長を支援していきたいですね。



6月9日

地域の方々に学ぶ ～お茶の席～

クラブ活動
【メイキングクラブ】



豊永幼稚園でも草間台幼稚園でも「お茶体験」があったそうです。ここ数年、子ども達は「お茶体験」の機会がなく、何とかしたいと考えていたところ、豊永の山田卓史先生にお願いすることができました。クラブ活動の時間を利用して指導していただきました。宮近さん、馬本さんにもおいでいただきました。音楽室をお茶室に変身してもらい作法から教えていただきました。



子ども達は、お茶が飲めたこと以上に足の運び方にもルールがあることを知ってとても驚いていたようです。おじぎの仕方を褒めていただき満足気な様子が見え、どの子も積極的に活動ができていたようです。今年度中にもう1回指導をお願いできています。とても楽しい活動になりそうです。

かいっぱい頑張った運動会!

5月22日(日)晴天のもとに予定通り運動会を開催することができました。ご来賓の方々や地域、保護者の皆様方、たくさんのお客様に見守られてにぎやかに運動会を行うことができ、感謝しております。

子ども達の集中力は午後からも途切れず、最後の全校リレーのがんばりには会場全体から拍手がわき起こり、感動しました。また、子ども達が担当した係活動でも見通しをもって進んで活動できている様子を見ると、先生方の指導を素直に聞いて前向きにできる草間台小学校の子ども達の強みを感じます。29年度も6年生のリーダーシップと全校で協力する良さをモットーにした運動会にして欲しいと思ひます。

中学生もたくさん参加してくれて、会を盛り上げてくれました。力強い走りやチームワークで小学生のお手本になってくれました。また、片付けを手伝ってくれた生徒さんもおりました。草間台の

伝統をつなげて
くださっているなど
嬉しく思いました。



第1回 学校運営協議会 開催

5月27日、今年度初の学校運営協議会を開きました。この会議の目的は、保護者や地域住民が、一定の権限と責任をもって学校運営に参画し、よりよい教育の実現を目指すように、合議制の機関として学校に設置することになったものです。

当日は、学校経営について説明し、承認をいただきました。また、地域との交流体験・交流学習についてその意義を確認し、協力をお願いしました。

【28年度・学校運営協議会委員】

堀江利明様、中山昇行様
田井義明様、妹尾良和様
藤野好幸様、笹田 彰様
宗長将美様、小林 茂様
藤川結子様、福水 真様
寄上広己様、小谷千沙都様



楽しい水泳学習

6月6日は、1～4年生までがげんき広場での水泳教室に参加しました。コーチの楽しく適切な指導のおかげで今年最初の水の学習をスムーズに始めることができました。

また、学校も6月10日にプール開きを行い、今年度も安全で各自の水泳の目標が達成できるようにお願いをしました。

夏休みには、保護者の方々の監視のもとに、プール開放も行います。子ども達の安全を守るために6月28日の救急法講習には保護者の方々の全員参加をよろしくお願いいたします。



7・8月の主な行事予定

- | | |
|--------|---------------|
| 7月5～6日 | 宿泊研修(5年生) |
| 11日 | 分団会 |
| 12日 | 大掃除 |
| 14日 | 貯金日 |
| 19日 | 1学期終業式 |
| 21・22日 | 個別懇談 |
| 27日 | 新見市水泳記録会(選手) |
| 29日 | 児童代表のつどい(代表者) |
| 8月 21日 | 奉仕作業・サマーフェスタ |
| 25日 | 2学期始業式 |
| 26日 | 杉原先生の紙芝居 |

※ 7月のお楽しみ読書は
8日です。
よろしくお願いいたします。